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En la Ciudad de México, siendo las diecisiete horas del día veintiocho de agosto del año dos mil 
diecinueve, se reunieron en el Salón Belisario Domínguez, sito en Calle 10 esquina Canario, 
Colonia Tolteca, Código Postal 01150, los integrantes del Subcomité de Obras Públicas de la 
Alcaldía Álvaro Obregón de la Ciudad de México, que a continuación se citan: Ing. Joel 
Salmerón de la Cueva, Director General de Obras y Desarrollo Urbano, Suplente de la 
Alcaldesa en Álvaro Obregón, Presidente; Lic. Citlali Elvira Fonseca Guzmán, Directora Técnica 
de la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano, Secretaria Técnica; Ing. Eduardo San 
Vicente Navarrete, Director de Obras, Suplente del Director General de Obras y Desarrollo 
Urbano, Vocal; Lic. Salvador Tallabs Rubio, Director General de Servicios Urbanos, Vocal; C. 
Gabriel Cisneros Aguirre, Director de Desarrollo Comunitario e Infraestructura, Suplente de la 
Directora General de Cultura, Educación y Deporte, Vocal; Lic. Raúl Reyes Díaz, Director de 
Verificación Administrativa, Suplente del Director General de Gobierno, Vocal; Lic. Alberto 
Esteva Salinas, Director General de Administración, Vocal; Lic. David Joel Cruz Avendaño, 
Suplente de la Directora General de Desarrollo Social, Vocal; Lic. Adrián Serrano Barrientos, 
Coordinador de lo Consultivo Jurídico, Suplente del Director General de Jurídico, Vocal; Lic. 
Diana Leticia Benítez Dávila, Coordinadora de Manejo y Conservación de Recursos Naturales, 
Suplente del Director General de Sustentabilidad y Cambio Climático, Vocal; Lic. Nancy Marine 
Navarro León, Subdirectora de Auditoría Operativa, Administrativa y Control Interno, Suplente 
del Titular del Órgano Interno de Control en la Alcaldía Álvaro Obregón, Asesor, Lic. Iván A. 
Colín Torres, Líder Coordinador de Proyectos, Suplente del Subsecretario de Programas de 
Alcaldías y Reordenamiento de la Vía Pública del Gobierno de la Ciudad de México, Invitado; 
Ing. Pilar Espinoza Vázquez, Jefa de la Unidad Departamental de Infraestructura Pública, 
Suplente de la Secretaria del Medio Ambiente de la Ciudad de México y Representante del 
Comité Central de Obras de la Ciudad de México, Invitada; Lic. Adriana Fernández de Castro 
Díaz, Contralora Ciudadana; Ing. Melchor Manuel Jarillo Yáñez, Contralor Ciudadano. Todos 
reunidos con el objeto de celebrar la Octava Sesión Ordinaria dos mil diecinueve del 
Subcomité de Obras Públicas, de la Alcaldía Álvaro Obregón. 	  

Toma la palabra el Ing. Joel Salmerón de la Cueva, Director General de Obras y Desarrollo 
Urbano y Presidente suplente, informa, muy buenas tardes a todos, en representación de la 
alcaldesa la Lic. Layda Elena Sansores san Román, les damos la bienvenida a esta Octava 
Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras de la Alcaldía Álvaro Obregón. 	  

1.- Lista de Asistencia y Declaratoria de Quórum. 

Toma la palabra el Ing. Joel Salmerón de la Cueva, Director General de Obras y Desarrollo 
Urbano y Presidente suplente de la Alcaldesa en Álvaro Obregón, informa, nos informan que ya 
tenemos quórum, por lo tanto esta sesión adopta un carácter legal. 	  
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2.- Aprobación del Orden del día. 

Toma la palabra el Ing. Joel Salmerón de la Cueva, Director General de Obras y Desarrollo 
Urbano y Presidente suplente de la Alcaldesa en Álvaro Obregón, informa, voy a permitirme leer 
el Orden del Día para la aprobación de este pleno, Orden del día punto número uno, es la Lista 
de Asistencia y Declaratoria de Quórum; punto número dos, Aprobación del Orden del Día; el 
punto número tres, Aprobación y Firma del Acta de la Séptima Sesión Ordinaria de este 
Subcomité; punto número cuatro, Aprobación y Firma de la Primera Sesión Extraordinaria de 
este Órgano Colegiado; punto número cinco, Seguimiento de Acuerdos; punto número seis, 
Presentación de Casos para su Autorización; punto número siete, Informe de Evolución del 
Gasto en Materia de Obra Pública por Contrato en el Ejercicio Fiscal 2019; punto número ocho, 
Informe de Avance Físico y Financiero en Materia de Obra Pública por Contrato en el Ejercicio 
Fiscal 2019 y punto número nueve, Asuntos Generales, si este órgano colegiado está de 
acuerdo, les solicitamos manifiesten la Aprobación de esta Orden del Día. Muchas gracias, le 
cedemos la palabra a la Secretaria Técnica de este órgano colegiado. 	  

3.- Aprobación y firma del Acta de la Séptima Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras 
de la Alcaldía Álvaro Obregón de la Ciudad de México (celebrada el día 31 de julio de 
2019). 	  

Toma la palabra la Lic. Citlali Elvira Fonseca Guzmán, Directora Técnica de la Dirección 
General de Obras y Desarrollo Urbano y Secretaria Técnica, informa, gracias señor, buenas 
tardes, una vez pasada la Lista de Asistencia y contando con la Aprobación de este Orden del 
Día, como oportunamente se hizo llegar en sus carpetas, se incluyó el acta correspondiente a 
la Séptima Sesión Ordinaria. 	  

4.- Aprobación y firma del Acta de la Primera Sesión Extraordinaria del Subcomité de 
Obras de la Alcaldía Álvaro Obregón de la Ciudad de México (celebrada el día 19 de 
julio de 2019). 	  

Toma la palabra la Lic. Citlali Elvira Fonseca Guzmán, Directora Técnica de la Dirección 
General de Obras y Desarrollo Urbano y Secretaria Técnica, informa, como ya habíamos 
comentado con ustedes, por un tema de logística, no nos había llegado en tiempo y forma la 
grabación para poder incluir dentro de la carpeta y que pudieran tener el tiempo de darle lectura 
a el acta de la sesión extraordinaria, es por ello que se incluye en este punto y si ustedes 
tuvieron alguna oportunidad para leer ambas actas, al día de hoy no tenemos ninguna 
observación por parte de ninguna de las vocalías, les suplicaría nada más que nos 
pronunciaran su aprobación en caso de que así fuera, para poder pasar a firma el acta 
correspondiente a la Séptima Sesión Ordinaria, así como a la Primera Sesión Extraordinaria, si 
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fueran tan amables, muchas gracias, aprobadas ambas por unanimidad, si son tan amables de 
pasar a firma. 	  

5.- Seguimiento de Acuerdos. 

Toma la palabra la Lic. Citlali Elvira Fonseca Guzmán, Directora Técnica de la Dirección 
General de Obras y Desarrollo Urbano y Secretaria Técnica, informa, el siguiente punto que 
sería el cinco, es Seguimiento de Acuerdos, el único punto que tenemos es la presentación de 
la Primera Sesión Extraordinaria como lo habíamos comentado y derivado de la aprobación que 
ustedes amablemente se han pronunciado, será atendido al cien por ciento. 	  

6.- Presentación de Casos para su Autorización. 

Toma la palabra la Lic. Citlali Elvira Fonseca Guzmán, Directora Técnica y Secretaria Técnica, 
menciona, nuestro siguiente punto es el sexto, la Presentación de Casos para Autorización, 
que no aplica para esta ocasión. 	  

7.- Informe de Evolución del Gasto en Materia de Obra Pública por Contrato en el>\,)  
Ejercicio Fiscal 2019. 	  

Toma la palabra la Lic. Citlali Elvira Fonseca Guzmán, Directora Técnica de la Dirección 
General de Obras y Desarrollo Urbano y Secretaria Técnica, informa, y continuamos con el 
punto siguiente que es el Informe de la Evolución de Gasto en Materia de Obra Pública por 
Contrato en el Ejercicio Fiscal 2019, como podrán ver estamos hablando de números con corte 
y movimientos al 31 de julio, si tuvieron también la oportunidad de verificar en sus carpetas, ¿no 
tienen alguna observación o comentario sobre este punto?, de no ser así, continuaremos con el 
siguiente punto del Orden del Día. 	  

7.1.- Ochenta-Veinte. 

\
Toma la palabra la Lic. Citlali Elvira Fonseca Guzmán, Directora Técnica de la Direcc'ón 
General de Obras y Desarrollo Urbano y Secretaria Técnica, informa, es el reporte del Ochenta-
Veinte, en sus carpetas se encuentra este formato, hago del conocimiento del pleno que en un 
tema de ajuste por parte de esta Secretaría Técnica, se tenía el reporte del porcentaje con 

• respecto al total de la inversión, por eso el título de la última columna hace referencia a este 
importe, sin embargo si se sacan números, esto no es así, no es aplicado así, el ór -no de 
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Control oportunamente lo manifestó a mi Director General, hemos tenido la previsión de 
aclararlo para la presentación en diapositiva, eso fue el día de hoy, por lo tanto no fue posible 
integrarlo ya en las carpetas de ustedes, no estamos integrando fotocopias por el tema de 
austeridad en el fotocopiado, sin embargo se hace del conocimiento que ya en la diapositiva se 
está presentando la corrección, ese Ochenta-Veinte es al comprometido, por eso los números 
no nos darían con respecto al total, porque obviamente estaríamos hablando de un diez o doce 
por ciento, que no nos reflejaría lo que nos está pidiendo el artículo 62 en su tercer párrafo, 
correspondiente a la normativa aplicable que es la Ley de Obras Públicas y con el 
comprometido al día de hoy, esos serían nuestros porcentajes, ¿alguna observación al respecto 
perdón?. 	  

Toma la palabra el Ing. Melchor Manuel Jarillo Yáñez, Contralor Ciudadano, informa, aquí en la 
relación de presupuesto autorizado para el ejercicio 2019, tenemos un total de presupuesto de 
518,369 y los contratos que tenemos hasta ahorita son 86,316 ahí si me embarga una duda de 
cómo está marcado. 	  

Toma la palabra la Lic. Citlali Elvira Fonseca Guzmán, Directora Técnica de la Dirección 
General de Obras y Desarrollo Urbano y Secretaria Técnica, informa, si, de entrada 
estamos hablando en millones de pesos, están las cifras completas, efectivamente a este 
momento la evolución de gasto ya se encuentra en los quinientos y tantos millones de pesos 
que usted cita, efectivamente, este corte al mes de julio tenía esta cantidad de contratos 
comprometido y fincado, a partir de, en el tránsito de julio, se llevaron a cabo, licitaciones, 
invitaciones restringidas, adjudicaciones, que se han continuado a lo largo de este mes de 
agosto, el reporte únicamente puede tener corte al treinta y uno de julio, lo que se concursó 
durante este periodo, pero tuvo su fallo hasta el mes de agosto o que en el mes de agosto aún 
se está en ese proceso, aún no se refleja, es por ello que como podrá ver, nuestro número es 
diferente, por eso estamos reflejando únicamente el Ochenta-Veinte con respecto a lo 
contratado, sin el rubro anterior en la evolución de gasto, usted ha ido notando ahorita sí ya 
tenemos una variación con respecto a nuestro número original, lo que les hemos estado 
insistiendo en cada una de las sesiones, es que de origen el recurso llegó destinado a partidas 
que no estaban ni en necesidad, ni en requerimiento de los términos de prioridad para la 
alcaldía, esto implica que llegó en un capítulo de gasto diferente y el proceso de regresarlo para 
obra pública, implica solicitarlo al centro, que el centro lo apruebe, que nos regrese ya el dinero 
fincado en donde debe ser, esto tiene un proceso y un tiempo y una vez que ya se tie e 
adecuadamente fincado el recurso, entonces se puede empezar a licitar, a adjudicar y esto no 
ha llevado un buen tiempo, es así, es por eso. 

Toma la palabra el Ing. Melchor Manuel Jarillo Yáñez, Contralor Ciudadano, informa, ¿si vamos 
a terminar con las obras en diciembre, con las que están ahorita en proceso?. 	  
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Toma la palabra el Ing. Joel Salmerón de la Cueva, Director General de Obras y Desarrollo 
Urbano y Presidente suplente de la Alcaldesa en Álvaro Obregón, informa, si tenemos previsto 
acabar todas las obras, quiero hacer mención que de este primer grupo de contrataciones, no 
tenemos en realidad ninguna obra que tenga un proceso largo, si, no tenemos ninguna 
construcción nueva, ese es el tema, la mayoría son mantenimientos en inmuebles en esta 
primera etapa, posteriormente ya en estos días estamos ya trabajando en las licitaciones de 
infraestructura urbana y esperamos ya en unos pocos días tengamos la autorización para las 
obras de operación hidráulica, que es la que más nos preocupa en el sentido de ejecución, 
esperamos que en esta semana que sigue, ya tengamos la autorización de esos recursos, son  (-t 
federales, estamos esperando, es una inversión muy importante en operación hidráulica, de las 
otras obras, en realidad no tenemos obras nuevas para este ejercicio, salvo algunas que 
probablemente vayamos a proponer para que sean bianuales, precisamente por esta 
problemática que usted señala ingeniero, sabemos que difícilmente podríamos ejecutar una 
obra desde cimientos, en un par de meses, entonces si estamos previendo la problemática pero 
bueno, vamos a buscar el instrumento bianual que nos permita desarrollar estos trabajos de 
manera adecuada. 	  

Toma la palabra la Lic. Citlali Elvira Fonseca Guzmán, Directora Técnica de la Dirección 
General de Obras y Desarrollo Urbano y Secretaria Técnica, menciona, gracias señor, 
¿algún otro comentario sobre este punto? Muchas gracias. 	  

8.- Informe de Avance Físico Financiero en Materia de Obra Pública por Contrato en e 
Ejercicio Fiscal 2019. 	  

Toma la palabra la Lic. Citlali Elvira Fonseca Guzmán, Directora Técnica de la Dirección 
General de Obras y Desarrollo Urbano y Secretaria Técnica, menciona, pasaríamos 
entonces al siguiente que es el Informe del Avance Físico Financiero en Materia de Obra 
Pública por Contrato en el Ejercicio Fiscal 2019, encontraran el listado del desglose por 
contratos que obviamente coincide con el total del presupuesto integrado en el Ochenta-Veinte, 
si nos hicieron favor de revisar este rubro, ¿alguna duda o comentario sobre este punto?. 	 

Toma la palabra la Ing. Pilar Espinoza Vázquez, Jefa de la Unidad Departamental de 

\
Infraestructura Pública, Suplente de la Secretaria del Medio Ambiente de la Ciudad de México 
Representante del Comité Central de Obras de la Ciudad de México, Invitada, informa, hol 
buenas tardes, solo para comentar, las obras que se mencionan dentro de este listado, 
algunas se han llegado a presentar a la Secretaría a la Dirección General de Impacto 

• algunas las obras se encuentran dentro de área natural protegida o en área de valor ambiental, 
solo para comentarles que cuando se den estos casos, tendrían que, las empresas, 

\ presentarnos dentro de su declaratoria, autorización o el estudio que corresponda, el visto 
iyieno de tanto la DGCORENA, como de la DGSANPAVA, esto porque estos tramos se 

5 

An 
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encuentran bajo su jurisdicción, entonces solo para hacer el comentario, porque en alguna obra, 
parece que es la de arquitectura extrema, algunos tramos se encontraban dentro de estas 
zonas protegidas. Muchas gracias. 	  

Toma la palabra el Ing. Joel Salmerón de la Cueva, Director General de Obras y Desarrollo 
Urbano y Presidente suplente de la Alcaldesa en Álvaro Obregón, informa, si, hablamos de la 
repavimentación, efectivamente antes de iniciar los trabajos, la empresa se dio a la tarea de 
checar este permiso, ¿este?. 	  

Toma la palabra la Ing. Pilar Espinoza Vázquez, Jefa de la Unidad Departamental de 
Infraestructura Pública, Suplente de la Secretaria del Medio Ambiente de la Ciudad de México y 
Representante del Comité Central de Obras de la Ciudad de México, Invitada, informa, si es un 
visto bueno. 	  

Toma la palabra el Ing. Joel Salmerón de la Cueva, Director General de Obras y Desarrollo 
Urbano y Presidente suplente de la Alcaldesa en Álvaro Obregón, informa, este visto bueno 
efectivamente, no iniciaron hasta que no tuvieron este visto bueno, ya lo checamos, en áreas 
naturales protegidas, salvo lo que es el tema de los taludes que lo comentamos en la sesión 
extraordinaria, pues ahí si como tema de emergencia, pues no nos dimos a la tarea de recorrer 
esto previamente y son en algunos casos pues áreas protegidas pero vaya por la naturaleza de 
la emergencia, pues no fue posible obtener esta, entonces sí, estamos tomando esa 
precaución, de hecho estamos proponiendo también hacer una contratación de un servicio 
específicamente para la obtención de estos vistos buenos, sea cual fuera la obra que 
desarrollemos, va a tener una evaluación previa en esta materia ambiental precisamente para 
cumplir cabalmente con la norma. 	  

Toma la palabra la Ing. Pilar Espinoza Vázquez, Jefa de la Unidad Departamental de 
Infraestructura Pública, Suplente de la Secretaria del Medio Ambiente de la Ciudad de México y 
Representante del Comité Central de Obras de la Ciudad de México, Invitada, informa, bien. 
Muchísimas gracias. 	  

Toma la palabra la Lic. Citlali Elvira Fonseca Guzmán, Directora Técnica de la Dirección 
General de Obras y Desarrollo Urbano y Secretaria Técnica, menciona, muchas gracias, 
¿algún otro comentario sobre este punto?. 

9.- Asuntos Generales. 

4 
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Toma la palabra la Lic. Citlali Elvira Fonseca Guzmán, Directora Técnica de la Dirección 
General de Obras y Desarrollo Urbano y Secretaria Técnica, informa, pasaríamos al 
punto número nueve, que son Asuntos Generales. 	  

9.1 Otorgamiento de Número de Registro del Manual de Integración y Funcionamiento del 
Subcomité de Obras del Órgano Político-Administrativo en Alvaro Obregón. 	  

Toma la palabra la Lic. Citlali Elvira Fonseca Guzmán, Directora Técnica de la Dirección 
General de Obras y Desarrollo Urbano y Secretaria Técnica, informa, el punto 9.1 es el 
otorgamiento del número de registro del Manual de Integración y Funcionamiento del Subcomité 
de Obras del Órgano Político Administrativo en Alvaro Obregón, como lo hicimos de su 
conocimiento oportunamente, este trámite se estuvo cabildeando con el área central, nos 
hicieron las observaciones pertinentes, una vez autorizado pasó a firma y autorización de 
ustedes, estamos haciendo de su conocimiento, ya está devuelto, ya está firmado en original y 
ya nos están entregando el número de folio que correspondería al 
ME0175/2008190PAAO3/010119, entonces nuestro manual ya está autorizado. ¿Algún otro 
comentario en Asuntos Generales?. 	  

Toma la palabra el Ing. Melchor Manuel Jarillo Yáñez, Contralor Ciudadano, menciona, nada 
más en la anterior junta quedamos en que íbamos a tener un avance, o si ya se habían iniciado, 
en qué avance teníamos los proyectos que se hicieron a raíz de los sismos. 	  

Toma la palabra el Ing. Joel Salmerón de la Cueva, Director General de Obras y Desarrollo 
Urbano y Presidente suplente de la Alcaldesa en Alvaro Obregón, informa, en lo que se refiere 

V),N,  en materia de sismos, de este último sismo, lo que se ha hecho por parte de la alcaldía, es y de 
acuerdo a los lineamientos establecidos, toda situación, toda demanda y toda solicitud las 
hemos estado turnando a la comisión, la comisión de reconstrucción que bueno es la que dicta 
que acciones se deben de hacer, en esta administración no se ha llevado a cabo ninguna 
acción relativa a reconstrucción, tenemos antecedentes que sí hubo por ahí en 2017 y 2018, 
algunas acciones, estas acciones bueno hablamos de algunas edificaciones de viviendas y de 
algunas condiciones que se hicieron de manera preventiva en infraestructura, pero bueno eso 
ya queda dentro de estos anales y se ha informado también a la comisión sobre estas accione 

vez a lo que hemos hecho en esta administración, lo demás pues ya está en manos de as 
autoridades competentes. 	  

no hemos desarrollado ahorita ningún informe específico sobre esto, vaya nos remitimos otr 

15 
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Toma la palabra el Ing. Melchor Manuel Jarillo Yáñez, Contralor Ciudadano, menciona, es con 
respecto a los taludes ingeniero, también, la obra de taludes ¿eso lo van ellos a analizar y lo 
van a utilizar?. 	  

Toma la palabra el Ing. Joel Salmerón de la Cueva, Director General de Obras y Desarrollo 
Urbano y Presidente suplente de la Alcaldesa en Álvaro Obregón, informa, en lo que se refiere 
a taludes ya se trabajó algunas áreas de la alcaldía y se trabajó conjuntamente entre protección 
civil, nuestra Dirección de Sustentabilidad, Obras y Participación Ciudadana, se hizo una 
evaluación ya de todas las barrancas conjuntas y se detectaron seiscientos puntos 
aparentemente de riesgo, de esto se seleccionaron en materia de la sesión extraordinaria, 
estos taludes que son más riesgosos y contratamos un servicio para la detección ya con radar 
de las que presuntamente pensamos que podrían ser de riesgo, pero necesitamos un estudio 
más completo, ¿qué es lo que vamos a hacer en materia de taludes?, vamos ya una vez que 
tengamos el estudio, vamos a definir si tenemos una intervención este mismo ejercicio y a su 
vez tener la materia prima para hacer la proyección de la atención de los taludes hacia los 
siguientes ejercicios, si observan el volumen es muy grande, estoy hablando de seiscientos 
puntos detectados, pues si es mucho trabajo, mucho recurso también, pero bueno tendremos 
que ir avanzando poco a poco y de manera oportuna les iremos informando, primero del 
resultado de estos estudios y segundo de las acciones planteadas, obviamente aquí también 
tenemos que tener una interacción con las autoridades correspondientes porque si aquí 
tenemos la capacidad de ser preventivos, entonces si vamos a involucrar a autoridades del área 
central o hasta del área federal, que tienen que ver precisamente con las barrancas, que son 
las que están presentando precisamente estos fenómenos de deslizamientos en taludes, bueno 
pues ya teniendo este diagnóstico y teniendo estudios, ya daremos paso a una coordinación 
interinstitucional para hacer frente a esta problemática que es muy sensible en la alcaldía, cedo 
la palabra. 	  

Toma la palabra Ing. Eduardo San Vicente Navarrete, Director de Obras, Suplente del Director 
General de Obras y Desarrollo Urbano, Vocal, informa, si complementando un poco lo que 
comenta el Director General, si es importante mencionar que el área de Sustentabilidad, hizo 
llegar ya a SEDEMA, a CORENA y a varias instancias, ya envío los oficios correspondientes de 
estos seiscientos, ochocientos puntos más menos que tenemos por ahí detectados, al día de 
hoy que yo sepa no hemos recibido ningún comunicado con respecto y va un poquito a lo que 
comenta la señorita de SEDEMA, nosotros sí mandamos informando de las problemáticas que 
teníamos y al día de hoy no hemos tenido una respuesta, por eso es como decía el ingeniero, 
nosotros en una valoración interna, con Sustentabilidad, con Protección Civil, con Participación 
Ciudadana, se detectaron estos puntos que vienen con un alto riesgo, con un muy crítico ries 
y son los que estamos interviniendo. 	  

Toma la palabra la Ing. Pilar Espinoza Vázquez, Jefa de la Unidad Departamental de 
Infraestructura Pública, Suplente de la Secretaria del Medio Ambiente de la Ciudad de México y 
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Representante del Comité Central de Obras de la Ciudad de México, Invitada, informa, ¿cuándo 
mandaron los oficios?. 	  

Toma la palabra Lic. Diana Leticia Benítez Dávila, Coordinadora de Manejo y Conservación de 
Recursos Naturales, Suplente del Director General de Sustentabilidad y Cambio Climático, 
Vocal; informa, no tengo la fecha exacta pero hicimos el envío, el día de antier tuvimos una 
reunión en DGSANPAVA para ver en concreto el asunto de la Barranca Guadalupe y ahí 
acordamos que a partir de la próxima semana, vamos a agendar recorridos, para ir revisando 
los puntos de los taludes. 	  

Toma la palabra Ing. Eduardo San Vicente Navarrete, Director de Obras, Suplente del Director 
General de Obras y Desarrollo Urbano, Vocal, informa, ya tiene más de tres meses. 	 

Toma la palabra Lic. Diana Leticia Benítez Dávila, Coordinadora de Manejo y Conservación de 
Recursos Naturales, Suplente del Director General de Sustentabilidad y Cambio Climático, 
Vocal; informa, el oficio debe tener. 	  

Toma la palabra Ing. Eduardo San Vicente Navarrete, Director de Obras, Suplente del Director 
General de Obras y Desarrollo Urbano, Vocal, informa, más de tres meses. 	  

// Toma la palabra la Ing. Pilar Espinoza Vázquez, Jefa de la Unidad Departamental de 
Infraestructura Pública, Suplente de la Secretaria del Medio Ambiente de la Ciudad de México y 
Representante del Comité Central de Obras de la Ciudad de México, Invitada, informa, ¿a qué 
Dirección los mandaron?. 	  

Toma la palabra Lic. Diana Leticia Benítez Dávila, Coordinadora de Manejo y Conservación de 
Recursos Naturales, Suplente del Director General de Sustentabilidad y Cambio Climático, 
Vocal; informa, con el Ing. Rafael Obregón, a la DGSANPAVA. 	  

Toma la palabra la Ing. Pilar Espinoza Vázquez, Jefa de la Unidad Departamental de 
Infraestructura Pública, Suplente de la Secretaria del Medio Ambiente de la Ciudad de México 
Representante del Comité Central de Obras de la Ciudad de México, Invitada, informa, ¿y a I 
DGEIAR de SEDEMA?. 	  

Toma la palabra Lic. Diana Leticia Benítez Dávila, Coordinadora de Manejo y Conservación de 
Recursos Naturales, Suplente del Director General de Sustentabilidad y Cambio Climático, 
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Vocal; informa, no, desconozco si llegó copia, pero. 

Toma la palabra la Ing. Pilar Espinoza Vázquez, Jefa de la Unidad Departamental de 
Infraestructura Pública, Suplente de la Secretaria del Medio Ambiente de la Ciudad de México y 
Representante del Comité Central de Obras de la Ciudad de México, Invitada, informa, ok, es 
que mi dirección es la Dirección de Evaluación de Impacto Ambiental y Riesgo, no sé si la 
mandaron a esta Dirección o solamente. 	  

Toma la palabra Lic. Diana Leticia Benítez Dávila, Coordinadora de Manejo y Conservación de 
Recursos Naturales, Suplente del Director General de Sustentabilidad y Cambio Climático, 
Vocal; informa, directamente con el ing. Rafael Obregón, porque es tema de barrancas. 	 

Toma la palabra la Ing. Pilar Espinoza Vázquez, Jefa de la Unidad Departamental de 
Infraestructura Pública, Suplente de la Secretaria del Medio Ambiente de la Ciudad de México y 
Representante del Comité Central de Obras de la Ciudad de México, Invitada, informa, ok, si, lo 
que pasa es que también tendrían que haber mandado copia para esta Dirección. 	  

Toma la palabra Lic. Diana Leticia Benítez Dávila, Coordinadora de Manejo y Conservación de 
Recursos Naturales, Suplente del Director General de Sustentabilidad y Cambio Climático, 
Vocal; informa, de acuerdo, verifico y si no les hago llegar el acuse del oficio. 	  

Toma la palabra la Ing. Pilar Espinoza Vázquez, Jefa de la Unidad Departamental de 
Infraestructura Pública, Suplente de la Secretaria del Medio Ambiente de la Ciudad de México y 
Representante del Comité Central de Obras de la Ciudad de México, Invitada, informa, ok, 
muchas gracias. 	  

Toma la palabra la Lic. Citlali Elvira Fonseca Guzmán, Directora Técnica de la Dirección 
General de Obras y Desarrollo Urbano y Secretaria Técnica, informa, ¿algún otro punto 
que deseen incluir en Asuntos Generales? ¿algún otro comentario?, de no ser así, 
agradecemos muchísimo su presencia y siendo las 17:37 del mismo día de su apertura, damos,  
por concluida esta sesión, agradeciendo su presencia y su tiempo, gracias. 	  

CONSTE 



LIC. CITLALI E 
DIRECT 

SEC 

SECA GUZMÁN 
CNICA 

ÉCNICA 

Alcaldía Alvaro Obregón 
Subcomité de Obras Públicas 

Secretaria Técnica 

   

Alcaldía Álvaro Obregón 
Por todos, para todos. 	2018-2021 

ACTA DE LA OCTAVA SESIÓN ORDINARIA DEL SUBCOMITÉ 
DE OBRAS PÚBLICAS DE LA ALCALDÍA ALVARO OBREGÓN 

28 DE AGOSTO DE 2019 

ING. JOEL S LMERÓN DE LA CUEVA 
DIRECTOR GENERA: 	OBRAS Y 

DESARROLLO BANO 
PRESIDENTE SUPLENTE 

VICENTE 
NA RRETE 

DIRECTO DE OBRAS 
VOCAL SUPLENTE 

LIC. SALVADO 	LLABS RUBIO 
DIRECTOR GENE L DE SERVICIOS 

URB! NOS 
VOl AL 

C. GABRIEL CISNEROS AGUIRRE 
	

LIC. RAÚL REYES DÍAZ 
DIRECTOR DE DESARROLLO 

	
DIRECTOR DE VERIFICACIÓN 

COMUNITARIO E INFRAESTRUCTURA 
	

ADMINISTRATIVA 
VOCAL SUPLENTE 
	

VOC SUPLENTE._ 

LIC. ADRI SERRANO BARRIENTOS 
COORDINADOR DE LO CONSULTIVO 

JURÍDICO 
VOCAL SUPLENTE 

11 



LIC. ADRIANA FERNANDEZ DE CASTRO 
DÍAZ 

CONTRALORA CIUDADANA 

7:7 

Alcaldía Alvaro Obregón 
Subcomité de Obras Públicas 

Secretaria Técnica 

   

Alcaldía Álvaro Obregón 
Por todos, para todos. 	2018-2021 

ACTA DE LA OCTAVA SESIÓN ORDINARIA DEL SUBCOMITÉ 
DE OBRAS PÚBLICAS DE LA ALCALDÍA ALVARO OBREGÓN 

28 DE AGOSTO DE 2019 

LIC. DIÁÑ 	TÍCIA BENÍTEZ DÁVILA 
COORDI ADORA DE MANEJO 

Y CONSERVACIÓN DE RECURSOS 
NATURALES 

VOCAL SUPLENTE 

LIC. NANCY MA 	NAVARRO LEÓN 
SUBDIRECTORA DE AUDITORÍA 
OPERATJVA, ADMINISTRATIVA Y 

CONTROL INTERNO 
/ASESOR SUPLENTE 

LIC. IVÁN A. COLÍN TORRES 
	

LIC. DAVID JOEL CRUZ AVENDAÑO 
LIDER COORDINADOR DE PROYECTOS 

	
VOCAL SUPLENTE 

INVITADO SUPLENTE 

ING. PILA 	INOZA VÁZQUEZ 
JEFA DE LA U IDAD DEPARTAMENTAL 

DE INFRAESTRUCTURA PÚBLICA 
INVITADA SUPLENTE 

ING. MELCHOR MANU-EL JARILLO YÁÑEZ 
CONTRALOR CIUDADANO 

12 

20 


	Page 1
	Page 2
	Page 3
	Page 4
	Page 5
	Page 6
	Page 7
	Page 8
	Page 9
	Page 10
	Page 11
	Page 12

